



2025年9月3日 発行
 社会福祉人 尚徳福祉会
 保育園与那原ベアーズ2
 発行者：

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じる季節になりましたが、朝晩と日中の気温差が大きい日が増えてきました。日中の暑さはもう少し続きそうです。保育園では、定期的な水分補給を行い熱中症予防等、子どもたちの健康管理にも気を付けていきたいと思ひます。家庭でも水分補給をこまめに行い熱中症に気を付けながら残暑を乗り越えましよう。



- ◎健康への関心を持ち、見通しをもって行動したり、感染症を予防しようとする。
- ◎友だちと一緒に目的に向かい、ちからを合わせて取り組み、達成感や充実感を味わう。



☆夏祭りに向けて☆

子どもたちが楽しみにしている「夏祭り」を9/11、12に開催します。屋台のお店では「わたあめ やさんやりたい」「みずあめもっと作りたい」と声を掛けてきてワクワク張り切っている様子が伺えます。また、子どもたちと一緒にゲームコーナー作りに挑戦しています。さて！どんなゲームコーナーが出来上がるのか！楽しみです。

今回、2日目の夏祭りの日に綱引きを行うので、異年齢交流で綱引き資料館に行き、綱づくりを体験しました！綱づくり体験では、みんなで協力して3本の綱から一本の綱にし、完成できたら2チームに分かれて綱引きを行い、楽しむことができました！また、与那原大綱引きの映像を3Dメガネをつけて映像をみたり、旗頭を持つ体験、綱の上に登って立ってみるなどのいろいろな体験を行うことができました。



☆食欲の秋を楽しみましょう☆

夏の間は、暑くて大人も子供も食欲がなくなりがちでした。これから、果物なども美味しい季節。サンマにキノコ、ブドウ、ナシ・・・など、ぜひいろいろな食材に挑戦したいですね。体を丈夫にする為にももりもり食べて良く遊びよく眠って元気に過ごしたいですね。



いただきます



☆おしらせ・おねがい☆

☆夏祭りの日9月11、12日は、浴衣や甚平を着ても大丈夫です(^v^)/

☆衣服等に名前の記入がされているか、再度確認をお願い致します。

☆お家の玩具(キーホルダー等)は誤飲や紛失予防の為、持ってこないようお願いします。